
 
Der Ausschuss nahm die Mitteilung der Verwaltung des Kreisjugendamtes einschließlich der zur 
Ergänzung vorgelegten Tischvorlage zur Kenntnis. 
 
Es gab eine weitere Anfrage des Abg. Dr. Bieber zur Situation in der integrativen Gruppe in der 
Kindertageseinrichtung Kiwi in Neunkirchen-Seelscheid, die sich durch die Einstellung der finanziellen 
Förderung des Landschaftsverbandes Rheinland als sehr schwierig darstelle. Am Austausch beteiligten 
sich Abg. Frohnhöfer, Abg. Männig, Abg. Deussen-Dopstadt, Mitgl. Königsfeld und die Vorsitzende. 
Ltd. KVD´in Schrödl erklärte, sie hoffe auf eine baldige Lösung und Vereinbarung mit den 
Krankenkassen, wie es bereits der Landschaftsverband Westfalen-Lippe realisiert habe. 
 
Ltd. KVD´in Schrödl beantwortete eine weitere Anfrage von Herrn Wittern zum Thema Ausbau der u3 
Plätze zu Lasten von ü3 Plätzen. 
 


